

Wondeur Brass au Musée d'art contemporain de Montréal

La Wondeur Brass se produira au Studio du Musée d'art contemporain de Montréal, dimanche le 3 février de 14:00 heures à 16:30 heures.

Wondeur Brass, regroupant six femmes musiciennes, a été formé à l'automne 1980. Depuis, le groupe s'est illustré dans plusieurs manifestations culturelles québécoises dont le 5e Festival international de jazz de Montréal en octobre 1984. Wondeur Brass participait au 4e congrès international Femmes et musique à Paris, et complétait une tournée en France. C'est au printemps prochain que Wondeur Brass enregistrera son premier 33 tours.

La présentation de Wondeur Brass en improvisation au Musée d'art contemporain s'inscrit dans les festivités du 20e anniversaire du Musée et accompagnera l'événement Archives d'art contemporain. Archives d'art contemporain propose au public en super-solde des catalogues et affiches publiés par le Musée depuis 20 ans.

L'entrée au Musée d'art contemporain de Montréal est libre.

Source: Lucette Bouchard
873-2878